

Washington bloque l'acquisition de matières premières pour l'industrie pharmaceutique



La Havane, 28 avril, (RHC).- Neyra Muguercia, directrice de FARMACUBA, entreprise chargée de l'importation et de l'exportation de médicaments, a dénoncé les actions de Washington contre l'acquisition par Cuba de matières premières pour l'industrie pharmaceutique.

Dans des déclarations à l'hebdomadaire cubain Trabajadores, Neyra Muguercia a signalé que le mois dernier une compagnie maritime a retourné deux conteneurs de matières premières au port d'origine alors que le cargo se trouvait déjà au port de La Havane. La compagnie en question a été avertie qu'elle serait frappée de sanctions par le gouvernement étasunien.

«Cela a signifié la perte de 30 jours de traversée, même délai pour le retour, nouvelles démarches pour embarquer la marchandise par une autre compagnie maritime qui ont pris 30 jours de plus » a-t-elle précisé.

La directrice générale de FARMACUBA a signalé que cela provoque non seulement une hausse des coûts mais encore le manque de disponibilité de médicaments.

Elle a cité un autre exemple de la manière dont FARMACUBA souffre directement du blocus.

Elle a expliqué qu'il y a quelques semaines, FARMACUBA avait débloqué l'équivalent de plus d'un million de dollars pour l'achat d'une matière première.

Quand les conteneurs étaient prêts pour l'embarquement, la banque intermédiaire a rendu les fonds. Elle a argumenté ne pas pouvoir réaliser le transfert parce qu'elle serait pénalisée pour cause des lois du blocus.

Le fournisseur n'a pas pu embarquer la marchandise et FARMACUBA a dû chercher une autre route bancaire pour lui faire parvenir les fonds. «Une nouvelle perte de temps, ce qui entraîne la perte de capacité et le désapprovisionnement » a signalé Neyra Muguercia qui a dit détenir des preuves de la persécution des opérations de FARMACUBA.

«Les actions des États-Unis contre Cuba sont chaque fois plus agressives. Ils poursuivent toutes les opérations de notre pays » a-t-elle souligné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221139-washington-bloque-lacquisition-de-matieres-premieres-pour-lindustrie-pharmaceutique>



Radio Habana Cuba